

Saint-Séb se mobilise pour les aînés

13 juillet 2022

Engagé depuis 2016 dans la démarche participative « Ville Amie des Aînés », Saint Sébastien mène depuis cette date de nombreuses actions en faveur des ainés. À l'occasion des 10 ans de l'association nationale, la Ville fait le point sur les actions de l'association et sur les actions qu'elle a menées sur son territoire. À noter qu'à l'occasion du dernier congrès qui s'est tenu à Dijon les 6 et 7 juillet dernier, Michèle Bonnet a pris le rôle de secrétaire de l'association nationale.

[Voir toutes les actions sur cette page](#)

